



Wir trauern um unseren lieben Freund und unser Ehrenmitglied

Joseph «Seppi» Schnidrig

Am 20. Februar 2022 ist Seppi im 86. Altersjahr verstorben.

Mit 25 Jahren liess sich Seppi zum Schiedsrichter ausbilden und stieg kontinuierlich auf, ehe er 1976 die Qualifikation für die damalige Nationalliga erreichte. Im selben Jahr stieg er als Sekretär in die Schiedsrichterkommission des Fussballverbandes Nordwestschweiz ein, in welcher er später auch Leiter des Inspektionswesens sowie Vizepräsident wurde. Ab 1971 war er auch als Instruktor und Inspizient im Schiedsrichterwesen tätig. 1990 wurde Seppi die verdiente Ehrenmitgliedschaft des FVNWS verliehen.

Seppi wird immer in unseren Gedanken und in bester Erinnerung bleiben.
Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Der Vorstandsvorstand und die Ehrenmitglieder
des Fussballverbandes Nordwestschweiz